



CONFIDENCIAL

Resbalón en la mañanera

Ayer al Presidente, como diría el clásico, “se le *chispoteó*”. O al menos eso queremos pensar todos. Durante su discurso, aseguró que en sexenios anteriores “(...) se abandonó al pueblo por completo y además se elevó a rango supremo la corrupción, y un gobierno sin corrupción no sirve para nada, para nada”. La reportera reparó en la pifia y se la hizo ver: “Es que usted dijo ‘sin corrupción’, a lo que **López Obrador** corrigió: “Un gobierno con corrupción no sirve para nada”. Más allá de lo anecdótico y del insumo para innumerables memes y críticas, lo cierto es que ayer el mandatario andaba un poco desconcentrado.

Navaja de dos filos

A quien podría salirle más caro el caldo que las albóndigas es al diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna**. Como es sabido, la mayoría de Morena y sus aliados de PT y PVEM en la Cámara de Diputados recurrieron de nuevo a artilugios para imponer su peso numérico a fin de incumplir la sentencia del TEPJF, que ordena la integración de MC a la Comisión Permanente. El riesgo –nos dicen en pasillos guinda en San Lázaro– es que, si no le cumplen a los naranjas, estarían amagando con unirse a la coalición opositora. Con esta presión, ¿será que terminen por acatar el fallo del tribunal, y de paso evitar alargar este asunto con una controversia constitucional?

Lo imposible

Y hablando de Sergio Gutiérrez Luna, al dirigir la sesión de ayer de la Comisión Permanente, logró lo imposible, ¡poner de acuerdo a la oposición y a **Gerardo Fernández Noroña**! Resulta que impuso en la Mesa Directiva eliminar del orden del día la discusión de “agenda política”, lo cual motivó no sólo los reclamos de la oposición, sino hasta de Noroña, quien criticó que se busque evadir el debate. Se debió realizar tres veces la votación a mano alzada sobre si se modificaba el orden del día. En las tres ganó la oposición. No obstante, el diputado presidente alegó falta de claridad y se realizó una cuarta votación de forma nominal, con lo cual los morenistas voltearon la votación. Y así

evadieron el debate de temas como lo ocurrido en Chiapas, la carestía o los actos anticipados de campaña de las *corcholatas*.

Regaña Zambrano a tribus mexiquenses

En medio de su casi desaparición del mapa electoral del país, el dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, se exasperó ayer en su reunión con lo que queda de las *tribus* amarillas en el Estado de México. Desde Toluca, y ante los reclamos e impugnaciones, dijo que entre la dirigencia estatal y la nacional “no hay discordancia”, “estamos en unidad”, “hay pluralidad” y que la dirigencia local “es la reconocida por los órganos electorales estatales. ¡No le busquemos glándulas mamarias a las gallinas!”, reprochó el líder amarillo.

Mensaje con dedicatoria

Y en más sobre la inobservancia de la ley, ayer, ahí como cosa suya, la Sala Superior del TEPJF reiteró, en una sentencia que pasó inadvertida para muchos, que sus decisiones son, según la Constitución, definitivas e inatacables. La resolución pareciera una obviedad, pero cobra relevancia a la luz del desacato de legisladores federales al no incluir a MC en la Comisión Permanente. Y más aún, porque el magistrado **Felipe Fuentes** publicó la resolución en redes sociales, como diciendo: “Te hablo Juan, para que me escuchen diputados y senadores”.

Vecino temeroso

Mientras en México el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, consideró que ya no era necesario el cubrebocas (aunque nunca fue obligatorio), en Estados Unidos ven con preocupación el crecimiento en los casos de Covid-19 en nuestro país. Tanto, que pidieron a la gente reconsiderar el venir, para evitar caer contagiados. A lo mejor no se han enterado que en México el contagio es un asunto de fuerza moral, y no del virus.